

## 手話研修 人に伝えるための手話を学ぶ

9月6日、市役所で田村市登録手話通訳者研修会が開かれました。

講師に福島県登録通訳者の和田みゆきさんをお招きし、正確な情報を分かりやすく伝えるための心がまえや技術などについて講話いただきました。

この研修会は、田村市登録手話通訳者の技術向上を目的に、毎年4回、テーマを決めて実施しており、第1回目の今回は、市長記者会見における通訳のあり方について学びました。



## 清掃活動 滝根町赤十字奉仕団が JR 神俣駅周辺をボランティア清掃

9月7日、滝根町赤十字奉仕団による JR 神俣駅周辺のボランティア清掃が行われ、団員 13 人が参加しました。同団は、市民の皆さんに気持ちよく駅を利用してもらいたいとの思いから、駅周辺のごみ拾いと除草作業を行いました。残暑の強い日差しの残るなか、感染予防対策のマスクに汗をにじませながら熱心に取り組んでいただきました。



## 少年硬式野球 全国大会 3 位入賞、渡邊桜成さん投打で活躍

9月8日、南東北ヤングベースボールクラブに所属する渡邊桜成さん（船引中 3 年）が市役所を訪れ、全国大会 3 位入賞を市長と教育長に報告しました。

同チームは郡山市を拠点として活動するチームで、7月24日から兵庫県淡路市で開かれた第29回ヤングリーグ選手権大会に北日本支部代表として出場しました。

渡邊さんは遊撃手・投手の二つのポジションで試合に出場し、投打で活躍されました。

市では全国大会上位入賞を称え、市長から記念品を贈呈しました。



## 敬老事業 敬老記念品を配布

今年の敬老会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止と皆さんの健康と安全の確保を第一に考え、中止となりましたが、満74歳以上の方を対象に9月19日、市内12地区の実行委員会が記念品を配布しました。

都路地区では、敬老会実行委員会の皆さんが感染予防に配慮しながら配布しました。

いつまでもお健やかに、楽しい毎日をお過ごしください。

(写真：都路地区（岩井沢）の敬老記念品配布の様子)



## 出張販売 福島県郡山合同庁舎で市特産品を PR 販売

7月28日、福島県郡山合同庁舎で田村市特産品の販売会が開かれ、田村市ブランド産品をはじめ新鮮な市内農産物を、多くの方々が買い求めていました。

生活圏が重なる郡山市で田村市特産品を PR することで、特産品の魅力を知っていただき、実際に購入し味わうことでリピーターを増やし、市内産業の活性化を目指します。



## 市町村対抗ゴルフ大会 市ゴルフ協会都路支部チームが出場

7月29日、郡山熱海カントリークラブで「第12回田村市ゴルフ協会支部対抗戦（団体戦）」が開かれ、都路支部チームが優勝しました。同チームは市の代表として、10月28日に JGM サラブレッドゴルフクラブ（いわき市）で開催される「第22回福島県市町村対抗ゴルフ大会」に出場する予定です。

### ★会員募集中★

田村市ゴルフ協会では会員を募集しています。詳しくは事務局へお問い合わせください。

事務局：山木 ☎090-2793-8893



▲田村市ゴルフ協会都路支部の皆さん

## 百歳賀寿 末永く お元気で

### ●白石 ヒテさん（写真：上）

常葉町常葉の白石ヒテさんが、9月2日に満百歳を迎えられました。

震災前は都路町に居住し、季節を楽しみながらの山菜取りが趣味だったそうです。

家族によると「夫の戦死により、女手一つで子どもたちを育ててくれた。気持ちの芯を強く保つことが長寿の秘訣」と話されていました。

※写真は施設内でのお祝いの様子です。感染症予防対策のため、縮小して行われました。



### ●三浦 宮治さん（写真：下）

船引町北移の三浦宮治さんが、9月3日に満百歳を迎えられました。

家族によると、葉たばこや養蚕のほか椎茸栽培もされていた宮治さんは、通りがかりの人に収穫した椎茸をあげるのを楽しみにしていたそうです。長寿の秘訣は「マイペースに生きること」と話されていました。

贈呈式は次男の三浦善治さんが代理で受領しました。

福島県、田村市、田村市社会福祉協議会などからお二人に賀寿や祝金などが贈られました。

